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日本を守れ！と1500人が集会とデモ 2009/10/18 06:43 

  

公約もしない外国人参政権は詐欺だ！ 
故・中川昭一氏に保守結束と再生誓う  

  
  
 日本解体阻止！「守るぞ日本！国民総決起集会＆デモ」が10月17日、午後一時から永田町の砂防会館別館「シェーンバッハ

サボー」大会議室で開催され、定員を大幅に上回る1400人もの参加者を集めて盛大に開かれました。主催したのは草莽全国

地方議員の会、日本文化チャンネル桜ニ千人委員会有志の会ほか。数多くの登壇者も参加者も日本の危機を目の前に控え、こ

れまでにないテンションの高さ、気合いを感じさせる集会となりました。 
  

 
間もなく開会というタイミングでの会場の全景です。どんどん入って二階も解放されました 

  
  集会は下記のように30人以上の議員・識者が発言、予定の四時終了を30分以上もオーバーして終了、直ちに抗議デモに移り

ました。ここでまた参加者が増えて約1500人が「日本解体を阻止するぞ！」「外国人参政権反対」「竹島・対馬を守るぞ！」「民主

党解体！」などを叫びながら、永田町から四谷まで約50分間、最後には雨に打たれましたが、シュプレヒコールを大声で繰り返し

ながら道行く人に訴えました。 
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写真では見にくいかも知れませんが後方の扉の後ろにも入りきれない人が沢山いました 

  
  抗議集会は最初に全員起立しての国歌斉唱で始まり、続いて先頃急逝された故・中川昭一氏へ黙祷、そして全員で「海ゆか

ば」を斉唱して追悼しました。生前の中川氏の笑顔の写真がスクリーンに映し出され、「海ゆかば」が流されると私は胸にぐっと来

るものがあり、涙が止まりませんでした。素敵な配慮をしてくれた主催者に感謝したいと思います。 
  

 
スクリーンで登壇したのは故・中川昭一氏と保守再生を誓う安倍晋三元首相でした 

  
 最初に登壇した平沼赳夫議員は、民主党がマニフェストにも記載されていない外国人参政権や数々の反日法案を準備してい

ることを痛烈に批判、真保守政党結成を目指すことを改めて訴えました。また来年の選挙で改選を迎える山谷えり子議員は、安

倍政権下で進めた教育改革が民主党政権で次々と改悪されていくと絶叫に近い調子で訴え、参加者にこれを阻止するために支

援を訴えました。 
  

 
数少なくなった現役保守議員の皆さん、左から平沼赳夫、下村博文、山谷えり子、稲田朋美の各氏 

  
 登壇してスピーチしたのは平沼赳夫、渡部昇一、日下公人、下村博文、山谷えり子、稲田朋美、 有村治子、中山成彬、西村眞

悟、赤池誠章、馬渡龍治、小田村四郎、百地章、田母神俊雄、増元照明、すぎやまこういち、安倍晋三（VTR）、小林幸子、三輪

和雄、西村幸祐、井上和彦、伊藤玲子、岡本明子、三輪和雄、大高未貴、村田春樹、平田文昭、永山英樹、松浦芳子、土屋たか

ゆき、三宅博、松浦芳子（以上発言順、敬称略）、他多数の地方議員の皆さんも参加してくれました。 
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無念、是非復活して欲しい前議員の皆さん、左から中山成彬、西村眞悟、赤池誠章、馬渡龍治の各氏 

  
 民主党政権が誕生して一ヶ月、次々と反日法案が明らかにされているタイミングでの集会だっただけに、登壇者の訴えかけ、ス

ピーチはこれまでに見られないほどの熱さ、テンションの高さ、危機感がひしひしと伝わり、会場からその都度大きな拍手やかけ

声が上がっていました。 
  

 
1500人が参加したデモ隊の一行、左奥の後方の建物が民主党本部です 

  
  
 この模様はチャンネル桜でダイジェスト版が10月19日放送の桜プロジェクトで、詳細な内容も10月23日のSO-TVで一挙に放

送する予定ですので是非ご覧下さい。また既に産経新聞も「日本解体を阻止せよ」保守派議員が総決起集会 政権への批判続

出との見出しでニュースを配信してくれています。 
  

 
シュプレヒコールを大声で叫びながら抗議デモを行いました、日の丸が美しいです 

  
 抗議デモは最初のNHKの時を上回る1500人が参加してくれましたが、西村幸祐さんは「インターネットで呼びかけただけで、

左翼のように何ら組織的動員がないことを考えると、これは凄いこと」と今回の集会とデモの成功を語ってくれました。また集会の

最後で決議された「決議文」を、デモの途中、民主党本部前でデモを中止して抗議の声を上げる中、地方議員の代表が民主党本

部に手渡しして、正式な抗議を行いました。 
  
 ともあれ、今回参加して頂いた皆さん、ありがとうございました。次は集会で岡本明子さんが協力・支援を訴えていたように10月

27日に大規模な請願受付集会とデモがあります。こちらにも是非ご協力をお願いします。とりあえずのスナップ集とレポートでし

た。  
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タグ： 日本解体阻止  守るぞ日本！国民総決起集会＆デモ  草莽全国地方議員の会  日本文化チャンネル桜ニ千人委員会  

故・中川昭一氏  平沼赳夫  渡部昇一  日下公人  下村博文  山谷えり子  稲田朋美  有村春子  中山成彬   

  
 ●【10.17草莽崛起】日本解体阻止！！ 守るぞ日本！ 国民総決起集会・ダイジェスト 
 ●【10.17草莽崛起】 日本解体阻止！！抗議デモ[桜H21/10/19] 
  

 ●【討論！】日本解体阻止！どうする!?外国人地方参政権  
                                         1/3    2/3    3/3 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 
      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  
      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  
      ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
            ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
● 【三橋貴明】マスゴミ崩壊－捏造報道の原因はマスメディアの産業構造 
● 【村田春樹】ついに動き出した外国人地方参政権－国体破壊の第一歩1/2 2/2 
● 【土屋たかゆき】姿を現わす民主党の左派的政策とマニフェスト偽装問題1/2  2/2 
 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(29) 

コメント(29) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/10/18 09:10Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、 
何時もながら素晴らしい写真とご報告をありがとうございます。 
このブログを、小生の友人たちに紹介させてください。 

 
小生も参加しましたが、会場の熱気はすごかったですね！ 
中川昭一氏への黙祷に続き、『海行かば』の斉唱には力が入りました。 
また、あれだけ豪華な講師陣の講演をタダで聞けるなんて、 
とてもＨａｐｐｙな一日でした。 

 
女性議員お三方について名前は存じていましたが、実際にお話を拝聴して、 
その迫力に圧倒されました。たいへん大きな収穫でした。 

 
家族会事務局長、増元照明氏の「拉致被害者の失われた人生を取り戻すことはできな

い。しかしながら、拉致を許した仕組み、国を守れないシステムを正すことはできるはず

だ。それによって、彼らの犠牲に報いることがわれらの使命だ！」という主張には感動しま

した。 
拉致問題にもっともっと取り組む必要を痛感しますが、鳩山内閣が逆の動きをしないか気

にかかります。  

 

2009/10/18 09:25Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>このブログを、小生の友人たちに紹介させてください。 
 
どうぞ、是非拡散して下さい。 

 
>小生も参加しましたが、会場の熱気はすごかったですね！ 
>中川昭一氏への黙祷に続き、『海行かば』の斉唱には力が入りました。 
 
はい、やはり弔い合戦だなと思いました。 
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>また、あれだけ豪華な講師陣の講演をタダで聞けるなんて、 
>とてもＨａｐｐｙな一日でした。 
 
なるほど、そういう受け止め方もありますね(^^)。 
 
>その迫力に圧倒されました。たいへん大きな収穫でした。 
 
有村春子さんの「元気な赤ちゃんを産んで保守に育てます」は嬉しかったですね。 

 
>彼らの犠牲に報いることがわれらの使命だ！」という主張には感動しました。 
 
はい、親父さんの「俺は日本を信じる、だから思えも信じろ！」は有名な言葉ですが、改め

て云ってくれて良かったです。 

 
>拉致問題にもっともっと取り組む必要を痛感しますが、鳩山内閣が逆の動きをしないか

気にかかります。 

 
中途半端で手を打って国交正常化と莫大な支援が懸念されます。小沢は北利権を受け

継いでいますから。 

2009/10/18 10:32

Commented by コードネームは6-4-3 さん 

奇しくも、昨日１７日から靖国神社の例大祭ですね。 
昨日の集会と靖国参拝を予定していたのですが、所用により断念。 
２７日には参加いたします。お疲れ様でした。 

PS：麻生前総理が靖国参拝をしたという噂がありますね。  

 

2009/10/18 10:57

Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん こんにちは。 
 
>奇しくも、昨日１７日から靖国神社の例大祭ですね。 

 
はい、立て看板の画像でお知らせしたとおりです。 

 
>２７日には参加いたします。 
 
おお～是非(^^)。 
 
>PS：麻生前総理が靖国参拝をしたという噂がありますね。 
 
おっ、何処かにソースはありますか？。元々麻生さんは春秋の例大祭重視派ですから

ね、可能性は大と思います。私も午後に参拝する予定です。 

 

2009/10/18 14:47Commented by mindmap さん 

こんにちは 

 
27日はさすがに、平日な上、遠方なので参加できませんが、 
請願書は送りますよ。 
また、その時の様子をご紹介ください。 

 
あと、 
有村春子 －＞ 有村治子 さん 
ではないでしょうか。 

 

2009/10/18 18:12Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 
いつも、精力的なご活動ありがとうございます。 
草創たるメンバーですね。 
大きく育ってほしいですね。 
田舎から応援続けています。  

 

2009/10/18 19:32Commented by 花うさぎ さん 

To mindmapさん こんばんは。 
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>27日はさすがに、平日な上、遠方なので参加できませんが、 
>請願書は送りますよ。 
 
おっ、ありがとうございます。 

 
>また、その時の様子をご紹介ください。 
 
はい、もちろんです。 
、 
>有村春子 －＞ 有村治子 さん 
>ではないでしょうか。 
 
うわ～ご指摘感謝です。いま訂正ました(--)。  

2009/10/18 19:34

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんばんは。 
 
>草創たるメンバーですね。 

>大きく育ってほしいですね。 
 
はい、個人的にはもう自民党を立て直すより真性保守新党を立ち上げて、その上での連

立なりが早いと思っています。 

 
>田舎から応援続けています。 
 
保守議員への声援もよろしくお願いします。 

 

2009/10/18 19:42

Commented by izaaries さん 

花うさぎさん、初めまして。 
私は「アリエスの雑記帳」という偏向ブログの管理人をしているアリエスと申し

ます。ブログ開設前からこちらのブログは拝見して、色々と勉強させて頂いて

います。（http://ariesgirl.exblog.jp/) 
さて、私も昨日の集会とデモに参加しました。中川さん追悼の「海ゆかば」には涙がとまり

ませんでした。一人の国想う政治家の早すぎる旅立ちに、これほど多くの国民が嘆き、悲

しみ、怒り、無念さを共有したことはこれまでになかったことだと思います。国士と言われ

る方たちのお話はいずれも強烈でした。国士西村氏の「国民とは祖国を守る義務を負っ

た者をいい、祖国に一旦緩急あるときは命をかけて戦う者」という言葉は胸に響きました。

日本を守るのは日本人だけだという思いを強くし、27日のデモにも仕事休んで参加しま

す！ 
ところで、大変ぶしつけなお願いとは存じますが、こちらのブログを拙ブログにリンクさせ

て頂いてもよろしいでしょうか？ご検討のほどよろしくお願いいたします。  

 

2009/10/18 19:59Commented by 花うさぎ さん 

To izaariesさん こんばんは、はじめまして。 
 
>中川さん追悼の「海ゆかば」には涙がとまりませんでした。 
 
私もです。これほど中川さん追悼にふさわしい歌はないでしょう。 

 
拝見しましたが、登壇者の発言を詳しくまとめられておりますね。 

 
>日本を守るのは日本人だけだという思いを強くし、27日のデモにも仕事休んで参加しま

す！ 

 
是非よろしくねがいします(--)。 
 
>こちらのブログを拙ブログにリンクさせて頂いてもよろしいでしょうか？ 
 
ありがとうございます。IZAにはリンク機能がないので寂しいのですが、よろしくお願いし

ます。  

 

2009/10/18 21:39Commented by siseinotamikusa さん 

豊臣恩顧の大名であるのに東軍の徳川家に付いた小早川秀秋、福島正則、加藤清正は
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「武士の義」を捨てて戦功により領地を増額されたが、本人の死後改易の憂き

目を見た。東軍と砲火を交えたにもかかわらず上杉家は幕末まで大名として

生き残った。 

 
 マスコミのお陰で選挙に大勝して今も支持率がダントツであるミンス党は「国民への義」

欠いてマスコミが欲してる「夫婦別姓」や「外国人参政権」「外国人学校への授業料補助」

とか国民への説明してない法律まで作る。 

 
 ポッポ首相はテレビのインタビュー人にしか目にない感じだな・・ 

 
 国民がその法律でどれほど辛酸を舐めるか想像出来ないらしい。 

 
 オ○ワ腹黒狸とともに歴史の汚点として名を残す外道なのか？ 

 

 

2009/10/18 22:06

Commented by izaaries さん 

花うさぎさん、早速のご返信にリンク依頼へのご了承ありがとうございました！

早速、拙ブログにリンクさせて頂きました。こちらにもたびたびお邪魔させて頂

きますので、今後ともよろしくお願いいたします<(_ _)>  
 

2009/10/18 23:59Commented by krooooooon さん 

昨日は有難うございました。 
ただいま動画をアップしておりますが、 
さすがに量が多くて時間が掛かりそうです・・・。 

 
デモの後、永山さんに同行し台湾フォーラムに 
初参加してきました。 
私は台湾情勢には全く素人でして、いろいろな 
話を聞いて大変勉強になりました。 

 
その中で「海角七号」と言う映画がある事を 
知りました。 

http://www.kaikaku7.jp/ 
日本統治時代の台湾が描かれており、懐かしい 
日本の歌「野ばら」をテーマにした作品だそうです。 

 
この映画は昨年台湾で大ヒットし社会現象とまで 
呼ばれた作品だそうです。 
しかし日本でこの映画の存在を知っている方は 
ほとんど居ないのではないかと思います。 

 
日本のマスコミはこの映画をなぜ報道しないのか。 
NHKのJAPANデビュー問題を考えたとき、 
私たちが思っている以上に日本全体が左に傾いて 
いるのではないかと感じます。 

 
この映画は来年「シネスイッチ銀座」と言う映画館で 
放映されるそうです。 
全国放映でないのが大変残念です・・・。 

 
もっとこの映画の存在を知ってもらい、 
韓流ブームに洗脳されたおば様たちの心を 
引きとめてほしいと強く願います＾＾  

 

2009/10/19 01:22Commented by shou さん 

花うさぎ様、こんばんは。 

 
土曜日の集会のことを知ったのが前日の夜（チャンネル桜の告知メール）で、「もっと早く

気づいていれば」と思いつつ、参加を断念してしまいました。 
盛会で何よりですが、やっぱり参加したかったな…。 
とりあえず、桜の番組で見ることにします(^^; 
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さて、今日（日曜日）の昼間に駅前を歩いていると、《拉致被害者を救出できない今の日

本のおかしさ》を訴える声が聞こえました。おやと見てみると新風の街頭演説（初遭遇）だ

ったので、暫し立ち止まって耳を傾けました。 
話は民主党の中身から、政策に影響を与える労組や「遊戯業界」のことに触れ、《民主党

のマニフェストにないのに推進される外国人参政権》についても取り上げていました。 

 
新風らしく、憲法の問題点（自衛隊の海外派兵ができない、従って、拉致被害者や海外で

人質になった日本人などを救出する特殊部隊も送れない）についても述べていましたが、

総じて特別過激なことを言っているわけでもなく、真っ当な訴えだったと思います。 

 
されど、遠巻きに聞いている人がチラホラ居るものの、足を止めて聞く人はまだまだ少な

いというのが現状でした。 
もっと多くの人に関心を持ってもらいたいところですが、何か有効打がないものか…。 

 
 
同じ時間、少し離れた所でも何かを訴える声が聞こえていて、通りがかると何かのビラを

配っている。 
何気なく受け取って見ると、国労・動労系の集会告知（全国労働者総決起集会-11月1
日・日比谷）でしたが、何故か写真にハングルが？？？ 
労働者の国際的団結と称して、韓国・アメリカ・ブラジルの団体も参加する？-なんでだ

よ。 
民主労総ソウル地域本部…って、北朝鮮の工作の強い労組じゃなかったっけ？-真っ赤

だな…ﾊｧ。 

 
新風が拉致問題や外国人参政権問題を訴えている傍でこれですから、日本の置かれて

いる状況の危うさを感じます。 

 
国内だけで遊んでいる場合じゃないし、民主党には一刻も早く下野して欲しいです。父親

の代から虚偽献金を利用している様なのが首相だなんて、もう厭だ！  

2009/10/19 01:34

Commented by iza1810deko さん 

初めまして。 
今までは、いつもロム専用でしたが、 
こちらのブログはとても為になる情報ばかりで、 

ほとんど毎日通っていました。 
で、どうしても、今日は書き込みをしたくて、 
イザにやっと登録しました。よろしくお願いします。 

 
実は、私もこの集会とデモに参加しました。 
デモは初めてでしたが・・・。 
私も中川昭一さんの「海ゆかば」の斉唱の時は、涙が溢れて・溢れて、 
歌えなかったです。今思っても、とても残念です。 

 
本当に熱い心が言葉にのって、ほとばしり出てくるような登壇者ばかりで、 
それに参加者全員の熱き心とシンクロして、素晴らしい集会でした。 

 
また、山谷えり子さんはおしとやかな感じと印象を持っていた方でしたが、 
この日の熱弁には驚きと共に感動を覚えてしまいました。 
それから、女性で初めての総理になられるのは稲田朋美さんと前から、 
勝手に思っている私ですが、 
初めて生の演説を聴くことが出来て、本当に良かったです。 

 
大きいお腹の有村治子さんも元気いっぱいで、 
お腹の赤ちゅんもお腹の中で聞いていて、 
有村さんが言われたように、立派な保守の政治家になるのでは？ 
などとも空想しました。 

 
何十年も日教組と戦ってこられた伊藤礼子さんのお元気なお姿を初めてお目に出来て、

もうもう感激！ 

 
言い出したきりがないほど、皆さんの個性的な・独特なそれでいて、日本を愛し、護ろうと

する思いは一緒で、 
素晴らし 集会だと本当に参加出来 良か た す  

 

2009/10/19 02:16

8日本を守れ！と1500人が集会とデモ：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1277130/



2009/10/19 03:58Commented by 花うさぎ さん 

To siseinotamikusaさん こんばんは。 
 
>東軍と砲火を交えたにもかかわらず上杉家は幕末まで大名として生き残った。 
 
NHKの大河ドラマで今放映しているところですね。 
 
> 国民がその法律でどれほど辛酸を舐めるか想像出来ないらしい。 
 
目線が特アしか見ていない感じですね。 

 
> オ○ワ腹黒狸とともに歴史の汚点として名を残す外道なのか？ 
 
村山内閣以上の最悪の内閣になると思います。しかも確信犯で。 

 

2009/10/19 03:59Commented by 花うさぎ さん 

To izaariesさん こんばんは。 
 
>拙ブログにリンクさせて頂きました。 
 
わざわざありがとうございます。よろしくお願い致します。  

 

2009/10/19 04:06Commented by 花うさぎ さん 

To krooooooonさん こんばんは。 
 
>さすがに量が多くて時間が掛かりそうです・・・。 
 
でしょう、超のつくロングランでしたし。 

 
>この映画は昨年台湾で大ヒットし社会現象とまで 
>呼ばれた作品だそうです。 
 
既に一部の保守系メディアで報道されていますね。 

 
>私たちが思っている以上に日本全体が左に傾いて 
>いるのではないかと感じます。 
 
それを自覚できないところが洗脳の恐ろしさです。 

 
>この映画は来年「シネスイッチ銀座」と言う映画館で 
>放映されるそうです。 
 
一般公開されたら私も見に行こうと思ってます。 

 
>韓流ブームに洗脳されたおば様たちの心を 
>引きとめてほしいと強く願います＾＾ 
 
本当ですね。チャングムなんて現実とは180度違う真逆の描写をしてましたからね。 

 

2009/10/19 04:15Commented by 花うさぎ さん 

To shouさん こんばんは。 
 
>盛会で何よりですが、やっぱり参加したかったな…。 
 
10.27には是非！。 
 
>総じて特別過激なことを言っているわけでもなく、真っ当な訴えだったと思います。 
 
新風の主張はまっとうですよ。行動する保守とも繋がりが深いですし、来年の参議院選挙

では是非議席を獲得して欲しいものです。 
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>労働者の国際的団結と称して、韓国・アメリカ・ブラジルの団体も参加する？-なんでだ

よ。 

 
この手の輩を日本から追い出さないと良くなりませんね。 

 
>父親の代から虚偽献金を利用している様なのが首相だなんて、もう厭だ！ 
 
民主支援の勢力は道徳とか正義、モラルという言葉の意味が分かっていないですね。普

通なら即刻議員辞職でしょう(^^；。 

2009/10/19 04:28

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1810dekoさん こんばんは、はじめまして。 
 
>実は、私もこの集会とデモに参加しました。 

 
おお～ありがとうございました(--)。 
 
>私も中川昭一さんの「海ゆかば」の斉唱の時は、涙が溢れて・溢れて、 
>歌えなかったです。今思っても、とても残念です。 
 
はい、涙ボロボロでティッシュを使い切り、ハンカチもでした(^^；。「日本が危ない」という

氏の遺言、無念を晴らしたいです。 

 
>この日の熱弁には驚きと共に感動を覚えてしまいました。 
 
私は何回もこの方の弁を聞いてますが、これまでで一番テンションが高かったですよ。 

 
>初めて生の演説を聴くことが出来て、本当に良かったです。 
 
アジ演説はこれからですが、その主張と行動力は将来の日本のリーダーになって欲しい

人ですね。 

 
>有村さんが言われたように、立派な保守の政治家になるのでは？ 
>などとも空想しました。 
 
六ヶ月の時にもお会いしましたがあの体で選挙の応援にかけずり回っていたのですね。

映画「靖国」問題を追及してくれたときからファンになりました。 

 
>日本を愛し、護ろうとする思いは一緒で、素晴らしい集会だと本当に参加出来て良かっ

たです。 

 
登壇者も参加者も「もうあとがない！」という危機感を共有していて、気合いが入っていま

したね。三輪さんは最後に出てきて会場でシュプレヒコールをすればもっと盛り上がったと

思います。 

 
>またまた、これからも訪問させて下さいねぇ～。 
 
ありがとうございます。これからもよろしくお願いします。 

 

2009/10/19 04:29

Commented by 花うさぎ さん 

To hide2002さん こんばんは。 
 
>先日試写を観ましたが素晴らしい映画でした。野ばらをテーマにしてるという

より、日本と台湾の関係をテーマにしています。 

 
そうですか、見るのが楽しみです。 

 
>西村幸祐さんが解説してる動画があるので、お知らせします。 
 
情報をありがとうございます(--)。  

 

2009/10/19 12:09Commented by コードネームは6-4-3 さん 
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花うさぎ様＞ 

 
>>PS：麻生前総理が靖国参拝をしたという噂がありますね。 
> 

>おっ、何処かにソースはありますか？。元々麻生さんは春秋の例大祭重視派ですから

ね、可能性は大と思います。私も午後に参拝する予定です。 

 
Twitter情報です、見かけたと言う書き込みが数件合ったという… 
2次情報です。 
確かなソースでなくてすみません。 

 

 

2009/10/19 12:16

Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん こんにちは。 
 
>Twitter情報です、見かけたと言う書き込みが数件合ったという… 

 
それなら確度は高そうです。マスコミが掴んでいないか報じていないだけかも知れません

ね。 

 
 

 

2009/10/19 18:04

Commented by maaz さん 

毎回、デモのご報告ありがとうございます。 

 
私はいつも一部しか参加できないので、全体でどのくらいの参加者がいたの

か、こちらで確認させていただいております。それにしても1500人はすごいですねぇ。 
 
最近、女性の参加者が結構増えていて、参加するたび新しいデモ友（笑）ができるので楽

しみです。 

 
ところで、民主党が朝鮮総連に工作されていたのがバレましたね。 
この調子で、どんどん化けの皮が剥がれていけば、いくら民主党に投票してしまった国民

でも気付くでしょう。（但し、テレビしか情報源のない人を除く） 

 

 

2009/10/19 19:43Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんばんは。 
 
>毎回、デモのご報告ありがとうございます。 
 
とんでもないです。 

 
>それにしても1500人はすごいですねぇ。 
 
最近では最大の動員となりました。 

 
>最近、女性の参加者が結構増えていて、参加するたび新しいデモ友（笑）ができるので

楽しみです。 

 
なるほど、デモ友というのですか？。 

 
>どんどん化けの皮が剥がれていけば、いくら民主党に投票してしまった国民でも気付く

でしょう。 

 
是非そう願いたいです。 

 
＞（但し、テレビしか情報源のない人を除く） 

 
どうしたらよいのでしょうかね。昔は母親が子どもに「テレビばかり見ているとバカになりま

すよ」と注意していたはずですが、本当にその時代が来てしまった印象です。 

 

2009/10/19 22:30Commented by maaz さん 
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＞なるほど、デモ友というのですか？ 

 
たぶん私だけかと・・・（笑） 

 
でも、先日のデモで、NHKデモの時に知り合った方にお会いできたときは、本当にうれし

かったです。 

 
これからも、デモ友の輪を広げていきます(^^)  

 

2009/10/21 09:00

Commented by コードネームは6-4-3 さん 

花うさぎ様＞ 

 
>それなら確度は高そうです。マスコミが掴んでいないか報じていないだけか

も知れませんね。 

 
産経に記事載りました。 
麻生前首相も秋季例大祭の１７日に靖国参拝 

http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/091020/stt0910201752011-n
1.htm 

 

2009/10/21 09:27Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん おはようございます。 
 
>産経に記事載りました。 
>麻生前首相も秋季例大祭の１７日に靖国参拝 
 
情報ありがとうございます。朝刊にもベタ記事ですが掲載されました。麻生首相はもともと

例大祭重視派ですから可能性は高いと思ってました。 

 
谷垣総裁も参拝されたし、民主党との差をどんどんアピールして欲しいと思っています。  
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